
Assemblée Générale de l’AMAP des Fontaines

06 octobre 2023 Local de distribution 19h20 – 20h

LES PARTICIPANTS

Présents Pouvoirs
Conseil 

Administration
Stéphanie CARTRON
Maryvonne LEHUEDE
Pascal DURANTON
Emilie THIERY
Benjamin COCHENER
Anne-Marie LOMP
Pierre-Jean BOUTOLEAU
Gaëlle MOUSSA

AMAPIENS Elisabeth LUCAS
Delphine MURS
David CARTRON
Martine DURANTON
Sylvie RICHARD
Alain GANDEMER
François MONDON
Geoffrey TURY
Anne PERTRON
Hervé HUBERT
Mireille KEPL
Inma RIVERA
Régis RAIN

Emmanuel DION
Marie-Christine DAVID

Producteurs Anne-Claire, Légumes
Marion, Safran

Soit :  21 Adhérents dont CA 2 pouvoirs  2 producteur

ORDRE DU JOUR

Introduction par Stéphanie :



Rappel de l’ordre du jour : 

- Rapport d’activité
- Rapport financier
- La parole est à nos producteurs

RAPPORT MORAL

- Faits marquants :
o Quelques changements dans les contrats : nous avons changé de producteur de pain. 

Micka a souhaité arrêter le contrat et à passer le flambeau à Anaïs. Nous remercions 
Micka pour les kilos de pain qu’il a fabriqués pour nous.

o Nous avons lancé un contrat poulet avec la Ferme du Limeur qui nous propose du 
poulet 1 fois par mois.

o Nous avons accueilli un contrat fraises. Marion nous a régalés avec 4 distributions de 
plusieurs variétés de fraises.

o A noter : l’arrêt du contrat huile de colza.
o Nous avons eu plusieurs demandes au sujet du poisson. Pour rappel le contrat s’est 

arrêté car nous ne pouvions plus en assurer la logistique. Aujourd’hui, nous n’avons 
toujours pas la possibilité d’aller chercher les colis de poisson à Orvault.

- A venir :
o Nous préparons le Marché de Noël avec les produits ponctuels tels que les noix, les 

confitures ou encore les bûches glacées. Le marché se tiendra le 22 décembre. 
Surveillez vos boites mail pour les contrats ponctuels. Vous pourrez à nouveau sortir 
vos pulls de Noël recyclés ou up cyclés !

o Le pique-nique aura lieu chez Angélique et Samuel, nos producteurs de pleurotes. 
Nous vous communiquerons la date dès que nous la connaitrons.

- Manifestations:
o Nous sommes allés pique-niquer le 25/06 chez Clément à Nort sur Erdre. Après une 

visite de son exploitation et du laboratoire, nous avons partagé un pique-nique à 
l’ombre des arbres.

o Nous avons organisé un apéro à la Noé Verte après la distribution. Nous avons pu 
profiter de l’été indien pour échanger avec les producteurs et amapiens présents. 
Merci à Gibier et Anne-Claire pour l’accueil sur leur exploitation.

o Le 9/09 nous avons participé au Forum des associations. 8 familles nous ont rejoints.

Vote du rapport moral

Pour : 23 Vote contre : 0 Abstention : 0

VOTE DU CONSEIL ADMINISTRATION



- Sortant : Christine a démissionné du CA au cours de l’été. Nous le remercions 
chaleureusement pour tout ce qu’il a apporté à l’AMAP au cours de ces années de présence

- Entrants : Régis Rain et Geoffrey Tury souhaitent rejoindre le CA

Vote de la composition du CA

Pour : 23 Vote contre : 0 Abstention : 0

RAPPORT FINANCIER

Compte de résultat

Budget prévisionnel

Maintien du montant de la cotisation à 6€.

Vote du rapport financier

Pour : 23 Vote contre : 0 Abstention : 0



TOUR DE TABLE DES PRODUCTEURS

Nous profitons de la présence de nos producteurs pour faire un tour de table. Ils nous présentent 
chacun les projets et difficultés qu’ils peuvent rencontrer.

Anne-Claire nous fait part d’une année compliquée pour les légumes. Elle nous parle également du 
projet de logements sociaux pour les agriculteurs en lien avec Habitat 44.

Elle en profite également pour lancer un appel aux bocaux. Si vous en avez, vous pouvez les déposer 
au local.

Marion nous informe de la reconduite du contrat fraises pour l’année 2024

Emilie a un message de la part d’Angélique, qui n’a pu être présente ce soir. Angélique a passé un 
contrat avec une transformatrice et pourra proposer un velouté aux pleurotes ainsi qu’une sauce 
forestière.

Les discussions vont pouvoir se poursuivre pendant l’apéro.

Fin de l’AG 20h

S CARTRON


